



Video de la diputada mexicana Margarita Zavala fue manipulado para hacerla ver "borracha"

Publicado el 2 de diciembre de 2024 a las 11:17 | 🕒 3 minutos de lectura | Por AFP México

Un video en el que interviene la diputada mexicana Margarita Zavala fue alterado para que parezca que habla más lento. La secuencia se ha compartido más de 6.000 veces en redes sociales en noviembre de 2024, sugiriendo que la legisladora se encontraba en estado de embriaguez. Sin embargo, en la grabación original, que corresponde a una transmisión de 2023, la política habla fluidamente.

"Al Parecer Margarinflas Se Encuentra En Estado Inconveniente Anda Bien Borolas", dice el texto del video difundido en Facebook (1, 2).

"Claro que si, es esposa del borras, par de borrachos", "Se pasó de alcohol", dicen algunos comentarios en las entradas.

En la secuencia de 27 segundos, Margarita Zavala, diputada federal del partido Acción Nacional (PAN), dice:

"Daremos algunas otras cosas, vengo un poco asoleada con el tema, es que yo sí fui al crucero de Xóchitl... Y luego volví a ir al Parque México, gran inicio, este... un inicio muy bonito. Ya por fin presento a Kenia López Barradán... Rabadán" y posteriormente se ríe.

Zavala es la esposa del expresidente Felipe Calderón (2006-2012). En 2018 se postuló como candidata presidencial independiente, pero luego renunció. Desde 2021 es diputada federal por el PAN y forma parte de la nueva legislatura, que inició el 1 de septiembre de 2024, tras las elecciones federales de junio.

Video editado

En la parte superior derecha de la secuencia difundida en redes sociales se observa el logo de "Atypical TE VE", un canal en YouTube de temas políticos, creado por el periodista mexicano Carlos Alazraki.

[Video de la diputada mexicana Margarita Zavala fue manipulado para hacerla ver "borracha" |](#)

[Factual](#)